

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 2024 : LA BIO NOUS FÉDÈRE !

A l'occasion de son Assemblée générale annuelle, le SYNABIO a réuni 150 entreprises et partenaires de la bio autour du thème de l'innovation et de la transition écologique et sociale.

Pour Didier Perréol, président du SYNABIO, « *Notre syndicat fait preuve d'une belle vitalité et démontre sa capacité à rassembler les entreprises engagées en bio. Dans un contexte encore difficile pour le secteur, nous devons renforcer nos synergies avec tous les acteurs de la transition agricole et alimentaire : ONG, agences de l'eau, mutuelles et professionnels de santé, collectivités... Nous partageons tous les mêmes enjeux de préservation de la santé et de l'environnement et cela passe par davantage de bio dans les champs et les assiettes. La Bio peut et doit nous rassembler largement !* »

C'est dans cette logique de partenariat que le SYNABIO et la Fondation pour la Nature et l'Homme (FNH) ont signé une convention sur l'étude de la répartition de la valeur au sein des filières biologiques, un enjeu clé pour la pérennité du modèle bio.

L'Assemblée générale s'est achevée avec le renouvellement du conseil d'administration. Maria Pelletier (Moulin Marion) a été réélue, aux côtés de Sébastien Loctin (Biofuture), Marie Eppe (In Extremis) et François Gilard (Biolait) qui entament tous les trois leur premier mandat d'administrateur. L'élection du bureau aura lieu en novembre.

En 2025, le SYNABIO prévoit de renforcer ses outils de veille « marché » ainsi que l'accompagnement de ses adhérents sur la communication et sur la thématique de l'alimentation bio et durable. Le label RSE Bioentreprisedurable doit par ailleurs entrer dans une nouvelle phase de son développement avec le déploiement dans les réseaux de magasins spécialisés bio, en partenariat avec le SYNADIS Bio.

Contact presse : Charles Pernin - 06 13 40 29 92

Le SYNABIO est une organisation experte et innovante, fédératrice des entreprises de la bio (transformateurs et distributeurs). Elle protège leurs intérêts et permet de développer leur influence pour contribuer, dans un esprit de filière, à la construction d'une bio cohérente, exigeante et durable.